

Le Comité spécial de la décolonisation de l'ONU analyse le droit de Porto Rico à son indépendance



Nations Unies, 23 juin (RHC-Telesur)- Le Comité spécial de la décolonisation de l'ONU doit analyser une résolution présentée par Cuba qui ratifie le droit de Porto Rico à l'autodétermination et à l'indépendance , et qui exhorte les États-Unis à approuver une telle demande.

Élaboré avec l'appui du Venezuela , du Nicaragua, de l'Équateur et de la Bolivie, le texte insiste sur le caractère latino-américain et caribéen de l'île et sur la réclamation de la liberté du prisonnier politique portoricain, Oscar López Rivera, qui se trouve en prison depuis 33 ans aux États Unis.

Ce dimanche, plusieurs organisations indépendantistes ont marché en faveur de l'indépendance portoricaine. La manifestation a eu lieu dans la localité d'El Condado, la principale zone touristique de San Juan , la capitale, où les visiteurs étrangers ont reçu une information de la situation actuelle du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26527-le-comite-special-de-la-decolonisation-de-lonu-analyse-le-droit-de-porto-rico-a-son-independance>



Radio Habana Cuba